

ENGAGE CUBA mise sur l'appui des Étatsuniens aux liens entre Washington et La Havane



La Havane, 20 juillet, (RHC).- James Williams, président d'ENGAGE CUBA, une coalition qui œuvre aux États-Unis en faveur de la levée du blocus de notre pays, a souligné que Républicains et Démocrates continueront d'appuyer dans l'avenir les liens avec notre pays.

James Williams a souligné que malgré le virage politique annoncé le mois dernier par le président Trump à l'égard de Cuba, il y a ces derniers jours aux États-Unis un grand appui au rapprochement entre nos deux pays.

« Nous avons un dialogue au sujet de Cuba que nous n'avions pas vu depuis très longtemps » a relevé James Williams dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

« C'est une grande réussite pour les deux pays et pour tous ceux qui croient que le rapprochement est la meilleure option après 55 ans d'échecs de la politique de restrictions.

Il a indiqué que même si des politiques de ligne dure veulent un recul, il est clair que le contexte n'est plus le même, car il y a un

grand nombre d'Étatsuniens qui visitent l'île et des compagnies aériennes et des compagnies de croisière qui tiennent à desservir Cuba.

« Si l'administration Trump ne va pas s'engager de façon constructive dans le rapprochement de Cuba, d'autres doivent occuper cette place et continuer à tendre des ponts » a signalé James Williams.

« Nous voyons cela et nous verrons davantage de membres du Congrès et de gouverneurs se rendre à Cuba et bien d'autres personnes qui s'apercevront du vide de leadership dans cette question et qui voudront le combler. » a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/136077-engage-cuba-mise-sur-lappui-des-etatsuniens-aux-liens-entre-washington-et-la-havane>



Radio Habana Cuba